



**CARTAS A UN EDUCADOR.** De Jesús Ginés Ortega. Instituto de Servicio Educativo Chile. Impreso en Editorial Universitaria.

Índice de libros

En ocho cartas, el autor recorre una serie de problemas pedagógicos, morales y de formación. El autor escribe con elegancia, profundiza en la fe, conoce la Iglesia contemporánea, sabe crear inquietudes, escribe con soltura, como un torrente de sapiencia cristiana. Contenido de sus epístolas: lo indispensable, la madurez religiosa, Cristo superestrella, la Iglesia, por dentro, la Iglesia hacia afuera, la ciencia y la fe, comunicación y comunidad, la oración.

La obra de Jesús Ginés sirve a los profesores de religión. Pero, al mismo tiempo, es un conjunto de finas observaciones normativas. Incluso, entre líneas, están expuestas las condiciones que ha de reunir una pedagogía actual. Siempre los pedagogos han querido señalar los rasgos de un determinado tipo de hombre. No es tarea sencilla, porque lo inesperado se presenta con cierta frecuencia.

Interesa leer estas cartas a los profesores para entender la posición de un escritor que, sin duda, conoce muy de cerca los problemas y los problemas de la educación.

EDMUNDIO SOTO. 12-X-1948. P. E. 2

57074

## Cartas a un educador. [artículo]

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1978

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Cartas a un educador. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)